

# 立志だより



立志・自主・勤勉

与那原町立与那原中学校  
校長當間保

教育目標 ○創意工夫して、よく学ぶ生徒 ○豊かな心を持ち、思いやりのある生徒  
○進んで自らを鍛え、最後までやり遂げる生徒

## 実りの2学期に向けて「2学期始業式・役員認証式」

5日間の秋休みを終え、10月16日にオンラインでの始業式と新級長認証式を行い2学期がスタートしました。2学期は、学校内外で様々な行事が予定されています。合唱コンクールや、生徒会主催の「ヨッコイ祭り」、そして11月の立志ウイークでは、3年生が「関西への修学旅行」、2年生は「職場体験」、1年生は「与那原町について探求学習」と、それぞれの学年で校外学習を通じて、教室では得られない貴重な経験を積む機会となります。終業式で紹介した、2025年ノーベル賞受賞の坂口教授の言葉「一つ一つ」を始業式でも再度紹介しました。目の前のやるべきこと、大切なことに丁寧に向き合う姿勢は、日々の学びや活動においても非常に重要です。それぞれの学年で掲げた目標に向かって、一歩ずつ着実に成長していくことを願っています。そして生徒一人ひとりが、自分の可能性を広げる2学期となるよう期待しています。



《オンライン始業式と役員認証式》



《3年生 2学期最初の学級活動》



《学級レクでクラスの和を深める2年生》

## ◆与那原町青年会の皆さんありがとうございました!

10月16日(木)2学期始業式の日に、与那原町青年会の皆さんと垣花教育長が、朝のあいさつ運動に来てくれました。与那原町青年会のさんは、毎年この時期にあいさつ運動に来ていただいています。地域の先輩方に見守られて与那原中学校の生徒達が健やかに成長していることを実感しています。



《垣花教育長と与那原町青年会の皆さん》

## 秋休み中にも各種大会で頑張りました!

秋休み期間中にも多くの部活動で活躍がありました。男子バレーが、地区チャレンジカップで見事「優勝!」女子ソフトテニス部が地区秋季強化大会で「ベスト8」、剣道部女子が佐久川杯剣道大会で昭和薬科付属中に勝利、なぎなた部は県立武道館での「なぎなたワクワクフェスティバル」でリズムなぎなたを堂々と披露しました。また美術部では「3年生に学ぶ会」を行い、引退した3年生が後輩達に技術面や作品制作の計画の立て方など、プレゼンテーションや技術指導を行ってくれたようです。授業だけではなく、校内外様々な経験を通して生徒達が成長していることをとても嬉しく思います。指導や引率の先生方、保護者・地域の皆さんありがとうございます。

